
 A Secretaria da Mulher e Desenvolvimento Social, por Meio da Pro-
moção Social iniciou a distribuição de roupas e sapatos, que foram arrecadados 
durante a Campanha do Agasalho 2014. Pessoas interessadas podem retirar as 
peças na própria Secretaria, na Rua Toledo Barros, Cordeirópolis.

 A festa do peão de Santa Gertrudes recebe hoje (24) a dupla Thaeme 
e Thiago. Os cantores sertanejos animam o penúltimo dia do evento, iniciado 
na quinta-feira (22). Entre os sucessos que serão cantados nesta noite estão 
“Hoje não”, “Inseguros”, “Aeroporto”, “365 dias”, “Ai que dó”, “Perdeu”, “E 
ai” e “Não”. O evento acontece na Avenida 19, sem número e as atividades no 
recinto têm início às 19h30.

 A tradicional festa de Santo Antônio, padroeiro de Cordeirópolis, começa hoje (24). Aguardado por fiéis da cidade e região, o evento acontece no 
calçadão da Matriz e íntegra a programação do aniversário de emancipação do município – que este ano comemora 66 anos. 

Grupo Sambô - destaque para as 
festividades de Cordeirópolis
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Campanha do Agasalho: peças 
estão sendo entregues

Thaeme e Thiago se apresentam 
hoje na Festa do Peão
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Ouvimos dizer....
Rosangela Mello Rodrigues

Butecoterapia

 Que jornalismo é publicar 
aquilo que alguém não quer que se 
publique. Todo o resto é publicidade” 
-(George Orwell).

 Que o verdadeiro papel do 
jornalista é trazer os fatos, doa a quem 
doer, e não aceitar jabá como diz o 
velho ditado...

 Que o assessor de imprensa, 
nada mais é que um jornalista, ele 
estuda, sabe de todas os trâmites que 
se deve seguir...

 Que me entristece é ver 
pessoas agindo de má fé, boicotando 
informações, simplesmente pelo fato 
de não ficarmos “babando ovo”...

 Que dentro dessa área haverá 
as críticas e elogios, caberá a cada pes-

Aniversário 
 Este mês de maio a coluna butecoterapia 
completou seu primeiro ano.

Lista
 Antes as listas em Cordeirópolis era en-
tregue no meio da noite nos comércios, agora ela 
está circulando pelo whatsApp. 

Movimentação política 
 Está quase certo que Cordeirópolis terá 
um candidato a deputado estadual pelo PPS e ou-
tro a federal, que será lançado pelo PV da Capital. 

Quermesse
 Começa a tradicional quermesse de Santo Antonio, com os deliciosos 
quitutes que só em Cordeirópolis tem.

Queimadas
 Estão incomodando as donas de casas, além de não poderem utilizar 
a água para a limpeza causam danos à saúde. 

Abandono
 A Avenida Presidente Vargas, cartão postal de Cordeirópolis, está 
abandonada.  Além dos buracos, as jardineiras e arvores,  estão morrendo com 
a seca. 
  
Copa FIFA 
 Os bares que forem transmitir os jogos deverão pagar uma taxa de R$ 
2000,00 a FIFA. Será que vão conseguir fiscalizar? 

Pagode
 Agora é marca oficial também da FIFA. Como ficará o gênero musical? 
Profº Marco Gomes, quem assina esta coluna é químico ambiental, especializado em energias 
renováveis, mestre pela UFSCar em Agroecologia e Desenvolvimento Rural. Contato: mrgomes-
dasilva@gmail.com

 

 

soa pública aceitar as críticas, afinal, 
através delas há o crescimento.

 Que a cada boicote não é 
ao veículo de comunicação e sim a 
população....

 Que há fofocas pela cidade de 
Cordeirópolis que cabeças irão rolar, 
uma lista negra ronda pelos celulares 

 Que a edição do dia 17 de 
maio do Jornal Expresso trouxe des-
conforto para alguns e elogios por 
outros...

 Que é dessa forma que o 
jornalismo funciona, jamais consegui-
remos agradar 100%, o importante é 
passar a informação e cabe ao leitor 
fazer sua análise!

 Que aos que me criticam de 
forma respeitosa, continuem, pois 
assim irei fazer minha análise crítica 
e melhorar.

 Que aos que me criticam 
agindo de má fé, só tenho uma coisa 
a falar: pena, falta crescer muito!!!

 Que temos o direito em opi-
nar e colocar sua versão em diferentes 
aspectos, o que não cabe é falar asnei-
ras e levar pelo pessoal, pois assim 
demonstra o quanto essas pessoas são 
baixas e mesquinhas.

Esgoto transborda no Jardim Eldorado em Cordeirópolis. Moradores afirmam que 
reclamação é constante
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 Durante esta semana, a 
montagem do palco e das barracas 
animaram a população cordeiropo-
lense, que participa efetivamente da 
festa. Os últimos preparativos foram 
finalizados na tarde de ontem (23).
 Neste primeiro dia de festa, as 
atividades estão programadas a partir 
das 19h, com missa na Igreja de Nossa 
Senhora Aparecida. Em seguida acon-
tece quermesse em frente à igreja de 
Santo Antônio, no Centro da cidade.
 Já amanhã (25), a programa-
ção tem início às 7h com missa no 
Salão Paroquial. Logo após, às 9h30, 
missa será celebrada na Igreja Nossa 
Senhora Aparecida, com batismo às 
10h30.
 Depois, às 18h, acontecem 
missa e coroação da imagem de Nossa 
Senhora Aparecida. Anualmente as 
crianças da catequese realizam essa 
homenagem a imagem da santa, 
sempre coordenada pelas catequistas 
da comunidade. Neste dia, acontece 
quermesse no calçadão da Matriz, a 
partir das 19h.

Festa de Santo Antônio começa 
hoje no calçadão da matriz

 Atrações musicais completam 
a festa, coordenada este ano pelo 
casal José Carlos dos Santos e Sonia 
Maria Ribeiro dos Santos e também 
pelo pároco Antônio Rodrigues de 
Miranda e o vigário paroquial Silvio 
Ghioto. Com apoio da Prefeitura por 
meio da Secretaria de Cultura, duplas 
sertanejas, cantores da cidade e até 
artistas nacionais completam a agenda 
cultural da festa.
Programação
 Quem abre as atrações musi-
cais da festa de Santo Antônio neste 
sábado é a cantora cordeiropolense 
Eloá. Já amanhã, domingo, é a vez da 
Banda Arthur Giambelli e “Show com 
Banda Garage” se responsabilizarem 
pelo conteúdo musical. 
No próximo final de semana as atra-
ções envolvem show, esporte e cultura. 
No sábado (31) a dupla Ed e Anderson 
se apresenta. Já no domingo (1º) está 
programado para as 7h30, prova de 
pedestrianismo, com saída do Ginásio 
de Esportes “Orestes Quércia”. 
 Ainda pela manhã, às 8h30, 

também haverá o 1º jogo do Troféu 
“Braz Bertanha” entre CEPAC Cas-
calho e SEL Cordeirópolis e o 2º 
segundo será entre a Seleção Brasileira 
Master contra os Veteranos. Ambos 
em Cascalho. 
 Às 9h no Ginásio de Esportes 
do Jardim Progresso terá o campeona-
to de Skate Livre, finalizando durante 
a noite com show de Giroto e Giroti-
nho às 19h30 na Praça da Matriz. 
 No dia 2 junho acontece 
abertura da “Exposição Revivendo 
Cordeirópolis”. Há ainda lançamento 
de livros de escritores locais e exposi-
ção de quadros às 19h no Salão Social 
“Maria de Lourdes Arrais”.  No dia 6 
haverá o Cine Cordeiro, cinema ao ar 
livre, na Praça Nossa Senhora Apareci-
da a partir das 19h30. No mesmo dia 
acontece jogo entre SEL Cordeirópo-
lis e São Carlos também no Ginásio 
Governador Orestes Quércia, a partir 
das 19h.

13 de junho -
 Dia do Padroeiro

 No dia 13 de junho Cor-
deirópolis comemora o Dia do 
Padroeiro. Nesta data, também 
é aniversário do município que 
completa 66 anos de emancipação 
político administrativa. Para o 
dia, celebrações religiosas e shows 
musicais estão programados. 
 As atividades têm início 
às 7h com a santa missa no Salão 
Paroquial e distribuição do pão 
de Santo Antônio. Às 9h30, 
uma missa campal acontece no 
calçadão da Matriz com o encer-
ramento da trezena, procissão e 
novamente distribuição do pão 
bento. 
 A quermesse neste dia 
tem início às 19h. Quem anima 
o público presente é o grupo 

 A Secretaria da Mulher e 
Desenvolvimento Social, por Meio 
da Promoção Social iniciou distribui-
ção de roupas e sapatos que foram 
arrecadados durante a Campanha do 
Agasalho 2014. 
 Entre os itens doados estão 
blusas de frio, edredons, calças, tênis, 
tocas, jaquetas, entre outros. A cam-
panha que foi realizada nas últimas 
semanas contou com urnas para ar-
recadação que foram distribuídas em 
diversos pontos da cidade. 
 “Todos os anos fazemos uma 

Campanha do Agasalho: 
Promoção Social inicia 

entrega das peças 

grande mobilização para cons-
cientizar e promover a solidarie-
dade entre as pessoas”, destacou, 
a Presidente do Fundo Social de 
Solidariedade de Cordeirópolis, 
Elisabete Pereira da Silva. 

 As pessoas que necessitarem 
de roupas da campanha podem fazer 
retirada no próprio prédio da Secreta-
ria da Mulher que está localizado na 
Rua Toledo Barros, 404, Centro. 
 O horário para retirada das 
peças é das 13h às 16h. Aqueles que 
ainda não participaram da campanha 
também podem fazer doações levando 
as peças na própria Secretaria.

O ator Reynaldo Gianechi-
ni é o padrinho da Campa-

nha do Agasalho 2014

Thaeme e Thiago animam 
festa do Peão hoje

Santa Gertrudes

 A festa do peão de Santa 
Gertrudes recebe hoje (24) a dupla 
Thaeme e Thiago. Os cantores ser-
tanejos animam o penúltimo dia do 
evento, iniciado na quinta-feira (22). 
 Entre os sucessos que serão 
cantados nesta noite estão “Hoje não”,  
“Inseguros”, “Aeroporto”, “365 dias”, 
“Ai que dó”, “Perdeu”, “E ai” e “Não”. 
O evento acontece na Avenida 19, 
sem número e tem atraído público 
da cidade e região. As atividades no 
recinto têm início às 19h30.
 Para amanhã (25), quem sobe 
ao palco é o cantor Daniel. Ele que 
também é um dos apresentadores do 
programa “The Voice”, da Rede Glo-
bo de Televisão, cantará sucessos da 

sua trajetória musical como “Quando 
o coração se apaixona”, “Adoro amar 
você”, “Eu me amarrei”, entre músicas 
mais atuais. Daniel se apresenta na 
festa gratuitamente. 
 Este ano também passaram 
pelo recinto as duplas sertanejas João 
Neto e Frederico (entrada franca) e 
Munhoz e Mariano. 
 Essa é a 23ª edição da festa, 
que contou com a beleza das jovens 
Naiara Carolina de Oliveira, 19 anos 
(rainha); Kézia Carla da Costa Santos, 
17 anos, (1ª princesa); Jenifer de Oli-
veira Tavares, 17 anos, (2ª princesa) e 
Josiane Gonçalves Mendes, 16 anos, 
miss simpatia.

 Cantores encerram festa do peão de 
Santa Gertrudes neste final de semana – 

(foto ilustrativa) 
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Painel Expresso
Denis Suidedos

Academia Nintai - 
destaque nos 
campeonatos 

 A academia Nintai participou de diversos campeonatos de Judô na 
região, e como de se esperar foi destaque em todos. Abaixo as fotos dos eventos:

No dia 17 e 18 de maio na cidade de Brotas foi o Campeonato Sub 11 e Sub 13 e ambos são 
classificatórios

 Em recente editorial publi-
cado no Estadão, constatei o óbvio. 
A vida do empresário brasileiro não 
é nada fácil. Numa comparação 
simples, perdemos até para países 
vizinhos da América do Sul.

 O empresário brasileiro gasta, 
em média, 2.600 horas, a cada ano, 
só para se manter em dia com os 
impostos e contribuições, segundo 
levantamento do Banco Mundial. 

 Todo esse trabalho é apenas 
para manter informações atualizadas, 
atender à burocracia do Fisco e pro-
cessar as operações necessárias. 

 No Chile, por exemplo, gasta-
se 291 horas para a mesma finalidade. 
São 338 na China, 207 na Alemanha, 
243 na Índia e apenas 175 horas nos 
Estados Unidos. 

 Depois não sabemos por que 
a tributação é a principal inimiga do 
empresário, principalmente aquele 
que tenta vender seus produtos fora 
do país. Tem que ter coragem, talento 
e muita paciência.

 Entrevistei esta semana, em 
nosso programa de rádio, nos 106,3 
FM de Cordeirópolis, o presidente 
da Câmara, José Geraldo Botion. A 
primeira coisa que ele disse sobre a 
atual administração é que, de fato, 
estão aí há quase 10 anos. 

 Ou seja. A história de que 
estão assumindo agora é pura balela. 
Contestou com veemência o raciona-
mento de água na cidade. Disse que 
não resolve para nada, além de causar 
discórdia entre os moradores. 

 O que não dá para entender, 
de fato, é a falta de diálogo. Botion é 
do PSDB, mesmo partido do vice-pre-
feito, Wilson Diório, ao qual tenho 
extrema estima e consideração. Contu-
do, é impressão minha ou os tucanos 
não tem tido vez na administração?

 Ninguém resolve nada sozi-
nho. É preciso conversar, debater, 
trocar idéias. A impressão que tenho 
é que se fecham dentro de um casulo 
e não se comunicam nem mesmo 
entre eles, da situação. 

 Entrevistei também o secretá-
rio de Cultura, Marco Jardini. Com 
uma equipe renovada, jovem e com-
prometida, vem melhorando bastante 
a pasta nos últimos meses. 

 Ainda sobre a entrevista com 
o presidente da Câmara, ele citou que 
David Bertanha será o novo chefe do 
legislativo. Vamos aguardar.

 Amanhã estarei em Novo 
Horizonte onde cubro Novorizontino 
x Independente pela última partida do 
Campeonato Paulista da Série A-3. A 
equipe de Limeira precisa vencer por 
5 gols de diferença para conquistar o 
caneco.

 Por outro lado, mesmo que 
perca, já tem o acesso para o Campeo-
nato Paulista da Série A-2 garantido. 
No segundo semestre as duas agre-
miações de Limeira, Independente 
e Internacional, disputam a Copa 
Paulista. Mais trabalho por aí.

 Enorme abraço à Salete, espo-
sa do Deva, que fez croquetes especiais 
para mim. Quem já comeu, sabe da 
qualidade do produto. Realmente é 
Time Grande. 

 Muitas pessoas me pergun-
taram sobre o processo que está 
para estourar, mas como não tenho 
informações mais detalhadas, fico na 
expectativa também. 

 Abraço para a amiga Tainá 
Zanetti. Ela completa hoje mais um 
aniversário, recheado de amigos, pa-
rentes e pessoas do bem ao seu lado. 
Parabéns.

 Quem também assoprou veli-
nhas nesta semana foi o Beto Cicolin. 
Promoveu uma festa que contou com 
a presença de aproximadamente 300 
pessoas para comemorar seus 32 anos 
de idade. Sucesso sempre.

 Para o novo cliente do Mi-
nafrios, cenoura é para os fracos. 
Seus mascote coelhinho degusta uma 
deliciosa Baden Baden que veio direta-
mente de Campos do Jordão. Além do 
Minatel, abraço para a Dinha, Eliane, 
Rosangela e toda a galera que trabalha 
todo dia com muito amor para servir 
seus clientes. 
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 Está mais do que compro-
vado que a atividade física constitui 
um importante fator de interferência 
no controle do peso corporal. No 
entanto, percebe-se pouca aderência 
aos programas de exercícios por 
parte da população obesa, que hoje, 
devido ao sedentarismo e aos hábitos 
alimentares incorretos, representam 
um percentual cada vez maior de nossa 
população. 
Inúmeros fatores físicos, sociais e am-
bientais afetam o comportamento do 
obeso em relação a prática de atividade 
física. Experiências anteriores negati-
vas, como sentimento de inadequação; 
baixa performance; dificuldade de 
sociabilizar-se com os demais partici-
pantes quando a atividade é realizada 
em grupo; oscilações de ânimo dos 
obesos, que muitas vezes passam 
despercebidas, são fatores que podem 
justificar a recaída nos programas de 
atividade física. 
 A descoberta de alguma habi-
lidade física pessoal e a escolha de uma 
atividade prazerosa, podem favorecer 
a adaptação do obeso à prática de 
exercícios físicos. Além da atividade 
física regular, adotar um comporta-
mento mais ativo diante de algumas 
situações do dia-dia como, utilizar com 
mais freqüência as escadas, andar a 
pé quando não for necessário o uso 
de automóvel, lavar o carro, cuidar 
do jardim, contribui e muito, para 
aumentar a demanda energética. Esta 
mudança de comportamento é fator 
preponderante no tratamento da 
obesidade. 
 Seria interessante alertar que 
embora a prática de atividade física 
não consiga tornar todos os indivídu-
os magros, ser ativo pode representar 
um ganho de diversos benefícios 
extremamente importantes à saúde. 
É necessário ter em mente que para 
tornar-se um indivíduo ativo, não 
é necessário tornar-se um atleta. A 
prática da atividade física, com o 
objetivo de melhorar os níveis de 
saúde, requer apenas alguns minutos 
diários. O mínimo de 20 minutos e o 
máximo de 60 minutos dependendo 
do condicionamento do praticante, já 
é o bastante! 
Principais benefícios da atividade 
física no tratamento da obesidade: 
· Melhora a condição física, contri-

A importância da atividade 
física no combate a obesidade 

buindo para melhorar os níveis de 
saúde. A prática da atividade física 
regular pode reduzir os índices de 
morbidade e de mortalidade auxilian-
do no controle de outras patologias 
associadas a obesidade, como diabetes 
e hipertensão. 
· Melhora o estado psicológico, elevan-
do a auto-estima e a autoconfiança, 
controlando ainda os níveis de ansie-
dade e depressão. 
· Promove o aumento da taxa metabó-
lica de repouso. O consumo energéti-
co relacionado com o metabolismo de 
repouso refere-se à energia necessária 
para realizar as funções orgânicas bá-
sicas e essencias. Um indivíduo ativo, 
por ativar diversos sistemas do orga-
nismo tem aumentada essa demanda 
energética. 
- Atividades aeróbias : 
 Nas atividades de caracterís-
ticas aeróbias (caminhada, corrida, 
ciclismo, natação etc... ) ocorre um au-
mento da utilização de lipídios como 
fonte de energia, auxiliando assim 
a redução dos depósitos de gordura 
e consequentemente na redução do 
peso corporal. 
- Atividades anaeróbias : 
 As atividades que exigem 
força e resistência muscular, como 
a musculação, também auxiliam no 
emagrecimento. Por haver uma soli-
citação maior da musculatura, estas 
atividades favorecem de forma signi-
ficativa o aumento do metabolismo 
basal e, acompanhadas de algumas 
restrições alimentares, contribuem 
ainda mais, na redução da gordura 
corporal. 
 Como podemos observar, a 
atividade física exerce um papel fun-
damental no tratamento da obesidade 
e no combate ao sedentarismo, sendo 
que para se obter sucesso com qual-
quer que seja a atividade, é necessário 
que sua prática seja de forma regular 
e de intensidade moderada, para 
que não provoque danos à saúde. A 
mudança de comportamento, junta-
mente com a adoção de novos hábitos 
é sem dúvida o caminho mais seguro 
para o emagrecimento. 

ATP NUTRITION SUPLEMENTOS
Avenida Presidente Vargas, 105 - Centro 
Cordeirópolis- Fone: (19) 3546-6560

Final de semana teve pódios 
para Cordeirópolis

 A Associação de Ciclismo de 
Cordeirópolis levou seus atletas para 
participarem da 3ª Etapa da Copa 
São Paulo de Ciclismo na cidade de 
Itatinga- SP, onde teve a seguinte clas-
sificação: 
            Infanto-Juvenil: Francisco 
Henrique de Araujo Mendonça 1º 
lugar e Raphael Angelo Marra Merola 
Paixão em 3º lugar.
 Juvenil: Alex David dos San-
tos em 1º lugar, Alan Barbosa Silva 2º 
lugar, Felipe Augusto Delprá 3º lugar 
e Leonardo Rais Torres em 4º lugar.  
Já  na Elite “B” foi a vez de Vinicius 

Da esquerda para direita: Vinicius, Raphael, Francisco, Leonardo, Felipe, Alan e Alex

Teui Silva Nascimento em 5º lugar.  
A competição contou ainda com a 
participação de Hiago Gambarotto 
Bocatto e Cassiano Rodrigues Torres.
 A Associação aproveita e agra-
dece a todos os patrocinadores: Car-
melo Fior, Fundimazza, Engep, Rotary 
Clube, Sport Bike, Wizard, Ouro 
Fino, Futibas Society, Bocato Água e 
Gás, Quitandão Supermercado, ATP 
Nutrition, Cezan Embalagem, Jornal 
Expresso  e a Prefeitura Municipal 
através da Secretária de Esporte e 
Lazer.

Tarde beneficente para 
Sidnei Souza acontece amanhã

 Está agendado para amanhã 
(25) a “Tarde Beneficente em prol de 
Sidnei Souza”. O evento tem início 
às 13h30, no Ginásio de Esportes 
do Jardim Progresso e todo dinheiro 
arrecadado será revertido aos cuidados 
de saúde do jovem, que durante uma 
partida de futebol sofreu um aneu-
risma cerebral. O objetivo é auxiliar 
a família com a compra de fraldas, 
cadeira de rodas e também medicação. 
As adesões estão à venda em várias lo-
jas da cidade, porém também podem 
ser adquiridas no próprio Ginásio de 
Esportes, no dia do evento, no valor 
de R$ 12,00. A ação conta com vários 
prêmios, sendo o maior no valor de 
R$ 500,00.

Polícia Militar realiza audiência pública
Data: 30/05

Horário: 10h00
Local: sede da Secretaria Municipal da Mulher (Promoção Social), 

localizado a Rua Toledo Barros, nº 404.
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Santa Gertrudes

 Seis Projetos de Lei (PLs) 
deram entrada durante a 12ª Sessão 
Ordinária da Câmara, dia 20 de maio. 
Devido à urgência solicitada pelo 
Prefeito Rogério Pascon, o presidente 
da Casa, vereador José Luis Vieira 
(Ratinho-PMDB), convocou sessões 
extraordinárias, realizadas no dia 21. 
Os PLs 31 e 32 - que alteram disposi-
tivos das leis financeiras, e o 33, que 
solicita autorização do legislativo para 
o auxílio moradia e alimentação aos 
dois profissionais do Programa Mais 
Médicos, foram aprovados.
 Os demais Projetos são o 
que institui o “Programa de atenção 
integral aos alunos com transtornos 
de aprendizagem de educação”, de au-
toria de Luiz Basso e Valério Joaquim 
Gaioto (ambos do PR); o que deno-
mina o campo de futebol do Parque 
Jequitibás de “Eduardo Marino”, de 
Gaioto, José Valter Ceregatto (Titão-
Dem), Aécio Bisesto (PTB) e Basso; e 
o PL que determina o recolhimento 
dos “resíduos fecais de animais condu-
zidos em espaço públicos”, iniciativa 
de Gaioto, Titão e Basso. Também 
deram entrada moções parabenizando 
os primeiros colocados e atletas des-
taques do Torneio 1º de Maio – Taça 
“Palmiro Swenson”.
 Na Ordem do Dia, os ve-
readores aprovaram, em segunda 
discussão, três projetos: o PL 23, de 
Luiz Basso e Antonio Carlos Candido 
(Gordinho-PTB), sobre a implantação 
de academia ao ar livre para pessoas 
com necessidades especiais; o PL 24, 
iniciativa de José Luis Vieira com 
apoio de todos os demais vereadores, 
que insere o “Teste da Linguinha” 
em recém nascidos e a realização 
de cirurgia corretiva; e o PL 26, do 
Executivo, alterando dispositivos das 
leis financeiras. Seis moções também 
foram aprovadas: aos Pastores José 
Maria Sabino e Isaias Lino do Couto, 
e à rainha, princesas e miss simpatia 
da Festa do Peão.
 Na tribuna, Glalson Chamon 
da Silva (Pros) parabenizou o Prefeito 
pela construção da área de esportes e 

 Falta de água e segurança pública foram os principais assuntos da sessão

Câmara vai em busca de 
investimentos para segurança

lazer do Jardim Iporanga e solicitou, 
como medida preventiva, elevar a tela 
entre os dois brinquedos cuja altura 
ultrapassa o da proteção; e reforma 
na Praça São José, principalmente no 
piso que, de acordo com o Vereador, 
está solto.
 Preocupado com a capacidade 
destes profissionais no atendimento 
aos pacientes, Marcelo Ferreira da 
Silva (PDT) afirmou ser contrário ao 
trabalho dos médicos cubanos, vindos 
pelo “Programa Mais Médicos”, do 
Governo Federal, sem que os mesmos 
realizem o exame Revalida, aplicado 
a todos os médicos estrangeiros que 
querem trabalhar no Brasil. O Verea-
dor, que é médico, questionou: “eles 
estão entrando em nossas cidades sem 
sabermos que são aptos a atuar. Quem 
são essas pessoas? Nós vamos entregar 
nossas famílias para serem cuidadas 
por esses profissionais?”. Marcelo 
afirmou que “o Conselho de Medicina 
é contra, porque políticos podem ser 
a favor?” e antecipou seu voto no PL 
33, “voto contra”.
 Marcelo comentou sobre 
o racionamento de água na vizinha 
cidade de Cordeirópolis. “A situação 
está feia, ainda bem que temos a Foz, 
mas não podemos ficar parados, temos 
que buscar alternativas para captação 
de água e devemos economizar”. 
Finalizando, o Vereador comunicou 
que foi informado pelo Prefeito que 
o planejamento familiar começa no 
segundo semestre.
 Luiz Basso (PR) ratificou a 
importância de alguns trabalhos apre-
sentados, como os PLs 28, 29 e 30, e 
relatou sua preocupação com a falta 
de segurança na Cidade. Luiz solicitou 
ao presidente da Casa, José Luis, que 
agende uma reunião de trabalho com 
o Governador e o Secretário Estadual 
de Segurança. “Precisamos tomar 
ações eficazes para melhorar a seguran-

ça, precisamos de investimentos nas 
polícias”, enfatizou, lembrando que a 
mudança da PM de destacamento para 
pelotão, aumentaria o número de poli-
ciais de 13 para 21; e elevar a Delegacia 
de terceira para segunda classe, traria 
mais escrivães e investigadores. Vieira 
se comprometeu a trabalhar para isso 
e afirmou que “mais uma vez vamos 
pedir ajuda ao ex-deputado Lobbe 
Neto, que está sempre pronto para nos 
atender”. Vieira lembrou que foi com 
a ajuda de Lobbe, então presidente 
do Cepam que a Câmara conseguiu a 
verba para duplicação e melhorias na 
SP 316, Rodovia “Constante Peruchi”.
Basso também comentou sobre a falta 
de água: “várias cidades vizinhas estão 
racionando, ta um caos, em Santa, 
graças a Deus, por hora está tranquilo, 
mas temos que nos precaver e não 
desperdiçar”. O Vereador solicitou à 
Foz que crie um programa de desconto 
para as famílias que conseguirem re-
duzir o consumo: “vamos incentivar o 
consumidor a gastar menos”.
 José Luiz Vieira informou 
que a assinatura de convênio para a 
compra de aparelho de ultrassom, 
emenda do deputado Jorge Caruso, 
atendendo solicitação de Vieira, será 
dia 22 de maio. Na tribuna, o Vere-
ador pediu a criação e implantação 
de um código de postura para o Mu-
nicípio e, depois, um plano diretor: 

“o código de postura irá disciplinar 
as ações e tornar a Cidade melhor 
para todos”. Vieira voltou a cobrar a 
instalação de áreas de alimentação nas 
praças, como forma de impedir que as 
mesmas sejam depredadas e usadas 
como pontos para usuários de drogas. 
Vieira parabenizou o Prefeito por ter 
conseguido várias conquistas para o 
Município: “não passa um mês sem 
ter algum convênio para que esta Casa 
vote; isso significa que o Prefeito está 
buscando recursos e, até o final deste 
mês [maio] mais verbas deverão che-
gar”. Finalizando, Ratinho questionou 
a Elektro: “será é que tão difícil assim 
trocar uma lâmpada?”; e solicitou ao 
Executivo um abono salarial para 
melhorar o ganho dos funcionários 
que ganham menos.
 A próxima sessão ordinária da 
Câmara de Santa Gertrudes será no 
dia 3 de junho, terça-feira, às 19h30. 
Os trabalhos são transmitidos ao 
vivo, pela TV Claret, canal 19, e pelo 
camarasg.sp.gov.br . Quem preferir 
pode acompanhar do Plenário “Íria 
Hansen”, cuja capacidade é de 60 
pessoas.

Cordeirópolis

 Vereadores e assessores da 
Câmara Municipal de Cordeirópolis 
participaram, na tarde da última 
segunda-feira (19) de uma audiência 
pública da saúde. Neste encontro foi 
apresentado um balanço do primeiro 
quadrimestre deste ano e as informa-
ções foram fornecidas pela secretária 
municipal da Saúde, Kelen Cristina 
Rampo Carandina. 
 De acordo com ela, a distri-
buição de medicamento é o principal 
“gargalo” da secretaria. “A gente tem 
investido, e mesmo assim há queixas. 
Depois do gasto com os salários, a 
compra de medicamentos é o nosso 
segundo maior investimento”, disse. 
No ano de 2013, o município gastou, 
segundo Kelen, cerca de R$ 890 mil 
com remédios. E de janeiro a abril 
deste ano, foram investidos aproxi-

De janeiro a abril foram investidos R$ 800 mil em saúde
Valor é anunciado durante audiência pública

madamente R$ 800 mil.  
 “E 2/3 desse valor gastamos 
com a aquisição de medicamento 
fora do Remume (Relação Municipal 
de Medicamentos Essenciais)”, cita. 
Nenhum dos remédios oferecidos é 
manipulado. E mais. A média mensal 
é de 10 mil caixas de medicamentos 
entregues. O número é considerado 
alto - representa quase a metade da 
população.
 A secretária da Saúde ainda 
apresentou números sobre o aten-
dimento na rede municipal. O PSF 
(Programa Saúde da Família) realizou, 
nos primeiros quatro meses deste 
ano, 9.449 atendimentos. Já os pro-
cedimentos de enfermagem somaram 
25.492, e o transporte ficou em 6.059 
viagens. Destas, 2.657 foram dentro 
do próprio município.

 A Câmara Municipal de 
Cordeirópolis foi representada pelos 
parlamentares Fátima Marina Celin 
(PT), Jonas Antonio Chaves (PP), 
Liliane Broeto Genezelli (PP) e Rosi-
valdo Antonio Pina (PPS). E também 
pela chefe de gabinete da Presidência, 
Mayara Rampo; pelo controlador 

interno Wagner Baldo; pela assessora 
de imprensa, Renata Caram; e pelos 
assessores Luiz Antônio Carrillo, Luiz 
Carlos Batista, Silvana Martins Baio, 
Talita de Araújo Mendonça e Ubira-
tan Fernandes Herber. Com informações 
da Câmara Municipal de Cordeirópolis 

Crédito: Renata Caram/A.CMC

Encontro aconteceu na segunda-feira (19)



                 24 de maio de 2014 - 07

Avenida Presidente Vargas, 608, Cordeirópolis/SP Tel: (19) 3546-1450/3546-6181 

HAMILTON  GUILHERME HOLLAND
CORRETOR DE IMÓVEIS 

CRECI N° 42.082 - F 

hamilton_holland@hotmail.com
Painel Imobiliário

“Zaros Imóveis”

A garantia do seu aluguel
Rua Santos Dumont, 310, centro, Cordeirópolis/SP

Fone: (19) 3546-1692
E-mail:contato@imobiliariazaros.com.br

CASA / vendA
Jardim eldorado: 1quarto, sala, 
cozinha,banheiro e garagem.
Centro - imóvel em lote de 740m²;
CháCArA / vendA
Chácara no núcleo de Cascalho 
com área de terreno de 4.930m² 
contendo construções.
Bairro do Cascalho 3 dormitórios 
sendo uma suíte, sala, copa, cozinha, 
área de serviço, toda com varanda , 
churrasqueira, fogão a lenha, 
garagem coberta (2 vagas) , piscina 
com 2 banheiros, sauna, mini campo 
de futebol (society), poço semi arte-
siano e um lindo lago no fundo com 
deck em madeira; terreno 2.000 m² 
construção 300 m²;
BARRACÃO/VENDA
-Jd. Planalto:barracão pavimento 
térreo com imóvel residencial no  
pavimento superior.
LOCAÇÃO
-Centro: Apartamento comercial 

com 2 dormitórios, sala, cozinha, 
banheiro, lavanderia e sacada.
Centro - Galeria com salas comer-
ciais.
Jardim São Francisco: dois Dor-
mitórios, sala, cozinha, banheiro, 
lavanderia e garagem com portão 
eletronico (imóvel novo/1ª locação)
Jardim Bela Vista : dois dormitórios 
(com closet), sala, cozinha, banhei-
ro, lavanderia, dispensa, quintal e 
garagem,
Vila Barbosa: três dormitórios, 
sala, cozinha, banheiro, lavanderia, 

dispensa, quintal e garagem
LOTeS/vendA
Residencial Santa Rita lotes de 
250m² (10x25)
Jardim Paraty: lote de 250m² com 
contrução de 120m²
vendA/COMerCIAL
áreas industriais as margens da 
Rodovia Washington Luiz entre os 
Kms 158/159 sentido capital-inte-

CRECI N° 24662-J

Rua 7 de Setembro,472, 
Centro 

Cordeirópolis/SP Tel: (19) 
3546-4957/9790-3442

doc.antoniodias@gmail.

A - vende em Cordeirópolis:
1 – Área para indústria e comér-
cio, com 11.329,776 m², zona 
urbana com acesso para a Ro-
dovia Washington Luiz, servida 
com todas as melhorias públicas: 
água, esgoto, energia, asfalto, etc; 
marque uma visita e conheça; o 
preço é uma verdadeira surpresa.                                                                                                                                        
                                                                                   
2 – Lote no Jardim Paraty, parte 
alta, zona residencial e comercial, 
262,00 m, bom preço, em frente 
à àrea destinada à construção do 
fórum.
3 – Lote no Jardim Paraty, parte 
alta, zona residencial e comercial, 
esquina com 282,00 m², em frente 
à àrea destinada à construção do 
fórum
4 – Lote no Bairro Cascalho, ótima 
localização, 280,00 m² (14 x 20) – 
plano, próxima à igreja.
5 – Lote “Jardim residencial Santa 
rita” com 295,00 m² (10 x 29,50) – 
aceita financiamento (banco/caixa); 
muito bom imóvel.
6 – Lote comercial/residencial no 
Jardim Paraty; murado, com 691,60 
m² (aprox. 25 x 28), bom preço; 
consulte.
7 – Lotes no “Jardim residencial 
Santa rita”; diversos tamanhos a 
partir de 250,00 m² (10 x 25); ótimo 
negócio; vale a pena conhecer os 
lotes no melhor loteamento aberto 
da cidade.
8 – Lote no Jardim Módulo, com 
1.180,00 m²; conheça os detalhes 
sobre este imóvel, pois o preço é 
excelente; aproveite.
9 – Lote medindo 4.000,00 m² (40 
x 100), no Bairro Cascalho, murado 
com portões já instalados e servido 
com água, luz, etc. Ótima localiza-
ção; preço excelente.
10 – Lote com 1.644,00 m² próxi-
mo ao centro, contendo casa que 
está vaga e construções diversas; 
ótimo investimento; bom preço e 
condições.
11 – Lote no Jardim São Francisco, 
murado com portões instalados e 

edícula nos fundos, já habitada, 
servido com água, luz, esgoto, etc. 
Muito bom preço.
12 – Lotes no Jardim São Luiz, 
comercial e residencial – consulte.
13 – Lote com 650,00 m² (aprox. 
15,00 X 43,00) -  no Condomínio 
Residencial Jardim Flamboyant – 
lindo, preço inacreditável; consulte.
14 – Chácara no Bairro Casca-
lho, bem localizada, com área de 
4.473,00 m²; casa e demais constru-
ções muito bem planejadas; campi-
nho de futebol, pomar, etc. 
15 – Casa residencial no Jardim José 
Corte; 3 dormitórios com uma suíte; 
salas e demais dependências, piscina, 
churrasqueira, garagens, etc. Tudo 
do mais fino gosto; conheça; marcar 
visita; aceita imóvel de menor valor 
em área comercial, como parte de 
pagamento.
16 – Casa residencial no Jardim São 
Francisco com dois dormitórios, 
sala, cozinha planejada, banheiro; 
piso em porcelanato; abrigo para 
dois veículos, portão eletrônico, 
piscina, faltam alguns detalhes para 
terminar a construção; consulte.
17 – Chácara no Bairro Cascalho, 
bem localizada, área do terreno: 
2.306,00 m², área construída aprox. 
390,00 m², bom preço; conheça.
18 – Apartamento  no Condomínio 
Residencial “Edifício  Com. Jamil 
Abrahão Saad”– Único – Lindís-
simo - Oportunidade  – Consulte.
18-Casa residencial no Jd. São Fran-
cisco  com dois dormitórios, sala. 
cozinha planejada, banheiro, piso 
em porcelanato, abrigo para dois 
veículos, portão eletrônico,piscina, 
faltam alguns detalhes para terminar 
a construção; consulte.
19-  Apartamento Cond. res. “edi-
fício Com.J.Abrahão Saad Único, 
lindíssimo, rara oportunidade, 
consulte.
20- Casa residencial no Jardim 
Paraty - inacabada - bem localizada 
em terreno com 250m2, dois dor-
mitórios com uma suíte e demais 
dependências, 120m2 de construção- 

bom negócio.
21- área industrial/comercial com 
aprox.9mil m2 - plana, medidas 
aprox. 60,0 x 152,0m2 com acesso a 
Rod. W.Luiz, servida com todas as 
melhorias e serviços públicos.
vende eM LIMeIrA:
1 - residência de alto padrão no 
“Condomínio Residencial Roland 
III”; são 246,00 m² de construção 
com três dormitórios, sendo uma 
suíte com closet, salas, varandas e 
demais dependências; tudo da me-
lhor qualidade em projeto de muito 
bom gosto; estuda troca por imóvel 
de menor valor de preferência em 
Limeira.
2 – Terreno no “Condomínio Re-
sidencial “ILHA DE BALI” – área 
de 641,75 m² (17.00 X 37.75) – na 
melhor localização do condomínio; 
oportunidade.
3 – Apartamento novo pronto para 
morar, 2 dormitórios e demais de-
pendências com garagem; excelente 
localização; ótimo preço.
C – vende OU TrOCA POr 
TerrenO - eM rIO CLArO:

v e n d A
CASAS
(22) vILA nOvA BrASILIA - 
Rua Presidente Castelo Branco. 
Garagem, sala, cozinha, wc., tres 
dormitórios, área de serviços, 
quintal, com edícula.   
(23) JArdIM PArATY - Rua 
Henrique Lopes Dias, garagem, 
sala, cozinha, dois dormitórios (1 
suíte), área de serviços, varanda, 
piscina. 
(24) vILA dOS PInheIrOS – 
Rua Nossa Senhora de Fátima, ga-
ragem, sala de estar, sala de jantar, 
copa, duas cozinhas, tres dormitó-
rios (1 suíte), com hidromassagem 
e closet, área de serviços, quintal.
(25) JArdIM PrOGreSSO – 
Rua Paulo Splador. Garagem, sala, 
copa, cozinha, tres dormitórios, 
quintal.
(26) JArdIM PrOGreSSO – 
Rua José Fagundes.
(27) JArdIM reSIdenCIAL 
eLdOrAdO – Rua dos Cravos, 
garagem, sala, cozinha, dois dor-
mitórios, wc., edícula, construído 
em ½ lote..   
(28) JArdIM reSIdenCIAL eL-
dOrAdO – Rua dos Cravos, sala, 
cozinha, wc.,  e dois dormitórios, 
construído em ½ lote.
eSTABeLeCIMeTO COMer-
CIAL C/ CASA
(29) JArdIM PLAnALTO – Rua 
Geraldo Pinto, galpões comerciais 
e casa, com área construída de 
1.291,30m2. 
(30) JArdIM BeLA vISTA – 
Avenida Carlos Hespanhol, pavi-
mento inferior,   salão comercial, 

wc., cozinha, despensa, área de 
serviços; pavimento superior, sala, 
dois dormitórios, wc., cozinha, área 
de serviços. 
(31) vILA nOvA BrASÍLIA – Rua 
Dr. Humberto Levy, na frente salão 
comercial, 2 wc.; nos fundos, casa 
com sala, cozinha, dois dormitórios, 
wc.,     e área de serviços. 
 TerrenO
(32) CenTrO - Rua José Moreira, 
com área de 810,00m2. 
GLeBA rUrAL   
(33) BAIrrO dO CASCALhO - a 
800m. da Rodovia Anhanguera, com 
área        de 20.000,00m2., com 
91,00 m. de frente para Rodovia SP 
316, com igual medida nos fundos, 
por 214,00m. de ambos os lados da 
frente aos fundos. 
(34) BAIrrO CASCALhO – 
estrada municipal Jaime Bergstron, 
Distrito Industrial I, gleba de terras 
com 2.667,00m2. 
CháCArA
 (35) BAIrrO dO CASCALhO 
- Rua Octávio Franchini com área 
de 2.000,00m2., murada, com área 
construída de 300m2., casa com 
tres dormitórios(1 suíte) sala, copa, 
cozinha, área de serviços, avaranda-
da, churrasqueira, fogão a lenha;  
garagem, piscina, dois wc., sauna, 
mini campo de futebol, poço semi 
artesiano, lago nos fundos com deck 
em madeira  
L O C A Ç Ã O
CASA
(36) JArdIM PrOGreSSO – Rua 
Ângelo Záros, garagem, sala, dois 
dormitórios, cozinha, wc.
(37) JArdIM PrOGreSSO – Rua 

Ângelo Záros, edícula, dormitório, 
cozinha, wc.
GLeBA de TerrA
(38) BAIrrO CASCALhO 
– Distrito Industrial I, estrada mu-
nicipal Jaime Bergstron com área de 
2.667,00m2.,  
GALPÃO COMerCIAL 
(39) dIST. IndL. F. LevY – Rua 
Francisco Candido de Pádua, com 
230,00m2., com escritório, dois 
banheiros, cozinha.
SALÃO COMerCIAL 
(40) – JArdIM BeLA vISTA - Rua 
João Mascarin, com 13,00m2,  
(41) JArdIM PLAnALTO – Rua 
Pe. Santo Armelin, com 126,00 m2. 
TerrenO
(42) CenTrO – Rua José Moreira,-
com 810,00m2., ótima localização.

(*) OS IMÓVEIS AQUI ANUN-
CIADOS ESTÃO SUJEITOS A 
ALTERAÇÃO DE VALORES E 
CANCELAMENTO,   SEM PRÉ-
VIO AVISO. CONSULTE PRE-
ÇOS E OUTRAS INFORMAÇÕES 
EM NOSSO ESCRITÓRIO OU 
NO NOSSO SITE.

 ESTAMOS CADASTRANDO 
IMÓVEIS PARA LOCAÇÃO, 
VENDA             E PERMUTA. 
FAÇA-NOS UMA VISITA PARA 
COMPRA, VENDA, LOCAÇÃO, 
ADMINISTRAÇÃO, AVALIA-
ÇÕES, AVERBAÇÕES,                E 
REGULARIZAÇÃO DE DOCU-
MENTOS.
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